

## Burundi : la ligue Iteka appelle à l'impartialité de la police

RFI, 22-04-2015 Au Burundi, la ligue burundaise Iteka - l'une des principales organisations de défense des droits de l'homme - a appelé, ce mercredi 22 avril, la police et le ministre de l'Intérieur à rester impartiaux dans le jeu politique. Pour son président, Anshaire Nikoyagize, il faut que l'opposition puisse manifester au même titre que le parti au pouvoir. Il rappelle que le droit de manifester n'est soumis à aucune autorisation préalable.

Lundi, lors d'une conférence de presse, le gouvernement avait assuré qu'il n'y avait pas deux poids, deux mesures, ce que contestent l'opposition et la société civile. Anshaire Nikoyagize, Président de la Ligue burundaise des droits de l'homme Iteka : « On a vu que la police risque d'être instrumentalisée et, par conséquent, d'être un outil de pouvoir, ce que la ligue Iteka déplore car la police est au service de la Nation et non du parti au pouvoir. »